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COMMISSION SCOLAIRE PIERRE-NEVEU 

COMITÉ DE PARENTS 

 

 

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du comité de parents de la Commission scolaire Pierre-Neveu 

tenue le mercredi 20 mai 2020 via la plateforme de visioconférence Zoom à 18 h 30. 

 

 

PRÉSENCES 
 

Arsenault, James École Saint-Eugène (président) 

Lajeunesse, Isabelle École Polyvalente Saint-Joseph (secrétaire-trésorière) 

Torzecka, Paula École de la Lièvre-Sud (vice-présidente) 

Goyette, Pascale CCSEHDAA et école aux Quatre Vents 

Lajeunesse, Maude École du Val-des-Lacs 

 

 

ABSENCES 
 

Godon, Stéphane École du Méandre 

Harvey, Claudy École des Trois Sentiers 

Larente, Marilyn École de la Madone et de la Carrière 

Vacant École Jean-XXIII 

Vacant École de Ferme-Neuve et des Rivières 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

M. James Arseneault, pr®sident, fait lôouverture de la s®ance, il est 18 h 30. 

 

 

2. MOT DE BIENVENUE 

 

 

3. P-2243-20 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Mme Isabelle Lajeunesse que lôordre du jour soit accept® tel que présenté. 

 

1. Ouverture de la séance - 

2. Mot de bienvenue - 

3. Adoption de lôordre du jour Adoption 

4. Parole au public - 

5. Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 avril 2020 Adoption 

6. Les bons coups de nos écoles ï édition retour en classe Information 

7. Invitées de la CSPN  Information 

 Jean-François Limoges - programme déstresse progresse  

8. Invités CSPN Consultation 

9. J'aime ça, tu m'encourage! Mots de la persévérance Information 

10. Conditions pour CE virtuels légaux Information 
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11. Suivi des différents comités:  

FCPQ : Le report d’échéancier de la loi 40 Information 

12. Pour vos conseils dô®tablissements Information 

Préparation aux AGA de septembre  

13. Objectifs du CP 2019-2020 Information 

 Engagement parental 

 Formations 

 Participation des parents dans les écoles 

 Communication entre les écoles 

 Projet de loi 40 

 

14. Préoccupation des membres Information 

15. Correspondances Information 
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 École du Val-des-Lacs 

 

 École Polyvalente Saint-Joseph 

 

 Écoles de Ferme-Neuve et des Rivières, Jean-XXII et de la Madone et de la Carrière 

 

 École Saint-Eugène 

 

Les membres pr®sents ®changent sur le retour ¨ lô®cole en temps de Covid-19 avec toutes les adaptations 

que ça nécessite et des différentes initiatives de suivi des professeurs via les plateformes numériques. 

 

7. INVITÉS DE LA CSPN 

 

 Jean-François Limoges 

M. Limoges présente lôatelier D®stresse et Progresse qui permet aux jeunes de rationnaliser les stress quôils 

vivent et de mieux les aider ¨ leur r®agir.  Les parents lui demandent sôil serait possible dôanimer un tel 

atelier ¨ lôintention des parents via les canaux num®riques, soit dôici la fin dôann®e ou encore en d®but 

dôann®e.  Avec le contexte de pand®mie, nous croyons quôil serait b®n®fique aux parents et aux enfants 

dô°tre outill®s pour g®rer ces stress. 

 

Suivi : Valider avec M.Limoges l’ouverture de la CSPN d’offrir la formation Déstresse et Progresse 

virtuellement aux parents, quand ? 

 

8. INVITÉS DE LA CSPN 

Aucun autre invité ce soir.   

 

 

9. J'AIME ÇA, TU M'ENCOURAGE! MOTS DE LA PERSÉVÉRANCE 

 

Suite à une question par courriel par Mme Claudy Harvey, M.Arseneault avait demandé un statut à Mme 

Julie Bellavance, directrice générale de la CSPN, au sujet des mots dôencouragement envoy®s aux jeunes 

par la communaut®.  Vu la pand®mie, lôinitiative nôavait pas ®t® complétée.  James lit la réponse de Mme 

Bellavance : 

 

« 
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rendu publique (il sera partagé sur le site de la Commission scolaire).   

 

 

11. SUIVI DES DIFFÉRENTS COMMITÉS 
 

FCPQ : Le report d’échéancier de la loi 40 

Une communication ministérielle avait été acheminé aux membres du comité de parents pour reporter 

lô®ch®ancier de la nouvelle gouvernance scolaire ¨ septembre 2020. 

 

 

12. POUR VOS CONSEILS D’ÉTABLISSEMENTS  

 

M.Arseneault mentionne quôil a trait® de lôatelier AGA fait en groupe et partag® les recommandations à son 

conseil dô®tablissement, afin de d®buter une r®flexion du CE.  Le point sera trait® en d®tail au CE de juin. Il 

recommande ¨ tous les membres dôintroduire le sujet ¨ leur CE de mai et de traiter des actions en juin avec 

les autres membres de leurs CE. Cette introduction des recommandations en deux temps, permettra aux 

directions de réfléchir à la mécanique de ce qui avait été discuté et aux membres du CE de penser à des 

initiatives locales. 

 

Voir préoccupations des membres, au sujet des 6e année (point 14). 
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que cette derni¯re ®pousera la directive minist®rielle, lorsquôelle sera formul®e pr®cis®ment. 

 

Suivi : Remboursement partiel des frais payés en début d’année (dineurs, photocopies, sorties) 

 

Il est discuté que le matériel technologique adéquat doit être disponible pour tous les enfants. James mentionne 

que le matériel technologique est restreint partout dans la province vu le boom de télétravailleurs, par contre on 

fera un suivi avec la CSPN. 

 

Suivi : Disponibilité de matériel informatique adéquat pour étudiants à la maison 

 

Mme Pascale Goyette discute du fait que côest sa derni¯re ann®e aux Quatre-Vents et elle va tenter de recruter 

un parent passionné pour la remplacer au CE. Elle invite les autres parents dans la même situation à faire de 

même. 

 

 

15. CORRESPONDANCE 
Présentation et lecture de la lettre envoy®e aujourdôhui par la directrice g®n®rale, Mme Julie Bellavance.  La 

lettre demande de nommer un parent membre du comité de parents pour participer au comité consultatif qui 

assistera la direction g®n®rale jusquôau 15 
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19. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

P-2245-20 Il est proposé par Mme Paola Torzecka que la séance soit levée, il est 20 h 10. 

 

   ADOPT£E ê LôUNANIMIT£  

 

 

 

 

 

_______________________________    ______________________________ 

PRÉSIDENT       SECRÉTAIRE-TRÉSORIÈRE 

 


